

VESOUL > *Faits divers*

Les bâtons de dynamite étaient factices

L'alerte a été donnée ce jeudi vers 15 h 45. Des ouvriers qui travaillaient dans les locaux de l'ex-foyer des jeunes travailleurs Aubry, à proximité immédiate du centre-ville de Vesoul, ont découvert un objet suspect, dissimulé dans un faux plafond. Trois tubes, réunis entre eux par du ruban adhésif, munis d'un connecteur duquel s'échappait un morceau de câble électrique, laissent à penser qu'il s'agissait de bâtons de dynamite. « Du style de ceux utilisés pour provoquer les explosions dans les carrières », souligne un des enquêteurs.

Riverains évacués

Les démineurs du centre de Colmar ont été aussitôt contactés. Dans l'attente de leur arrivée, les services de police ont mis en place un périmètre de sécurité. Les rues d'Alsace-Lorraine et de l'Aigle-Noir, qui donnent accès à l'ancienne résidence, ont été fermées à la circulation et aux piétons. Les habitants et les commerçants du quartier, qui ont dû fermer boutique, ont été évacués dans le calme. Au total, une cinquantaine de personnes ont été invitées à se rafraîchir à la salle des conférences de la mairie, qui avait été mise à leur disposition.

Parallèlement, la préfecture de Haute-Saône a ouvert le centre



Le commissaire divisionnaire Gérard Kointz s'entretient avec les démineurs qui viennent de mettre la main sur l'objet suspect, finalement sans danger. Photo Bruno GRANDJEAN

opérationnel départemental (COD). L'ensemble des services de l'État et de la Ville de Vesoul (barrières, policiers municipaux) ont mis en œuvre les moyens nécessaires à la sécurisation du site concerné et de ses alentours.

L'engin suspect a été prélevé par l'équipe des démineurs, vers 17 h 45. Après examen, il est apparu que le mécanisme était factice et qu'il ne présentait aucun danger spécifique. Le service local de police technique et scientifique a procédé aux relevés d'empreintes. Une enquête a été

ouverte pour tenter de savoir par qui, depuis quand, et avec quelles intentions cette fausse bombe artisanale avait été déposée à cet endroit. L'intégralité du dispositif a été levée à 18 h.

Les travaux de démolition et de réhabilitation de plusieurs bâtiments du foyer Aubry ont été engagés en vue de l'aménagement de 40 logements locatifs créés par Néolia. Leur livraison est programmée pour la fin de l'année 2018. Le chantier reprendra son cours normal ce vendredi matin.

Sylvain MICHEL